



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MVS**  
Radio

18/04/2024

LEGISLATIVO

## Discusión de iniciativa de pensiones se pospone hasta el lunes, Ignacio Mier argumenta error técnico

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Por acuerdo de los líderes parlamentarios, se estableció que la sesión que se desarrollaba hoy, se va a pasar hasta el próximo lunes, para que el dictamen correcto de la Comisión de Seguridad Social se pueda discutir. Morena admitió que se estaba discutiendo un dictamen diferente al aprobado en la Comisión. **Ignacio Mier** afirmó que fue un error del personal técnico de la Comisión y no de los diputados.

<https://drive.google.com/file/d/1YUdUq1IC1NMASrcSfTHiGVdA0AcBaEH/view>